

Promete FCH 'cero tolerancia'

› Urge a los gobiernos locales y a la sociedad a poner un 'hasta aquí' a la corrupción oficial

Mayolo López y Carole Simonnet

El Presidente Felipe Calderón demandó ayer la participación de los Gobiernos estatales y municipales, y de la sociedad para erradicar la corrupción en las dependencias públicas.

Al presentar el Programa Nacional de Rendición de Cuentas, Transparencia y Combate a la Corrupción 2008-2012, el titular del Ejecutivo dijo que se requiere una labor coordinada, enérgica y de verdadero compromiso para limpiar la casa.

"Este programa es un hasta aquí del Gobierno y de la sociedad contra la corrupción y las malas prácticas, es un compromiso común que nos lleva a decir, en las palabras y en los hechos: cero tolerancia a la corrupción, cero tolerancia al soborno, a la extorsión, a las trampas; cero tolerancia al influentismo o al compadrazgo en las compras gubernamentales; cero tolerancia al mal uso y al despilfarro de los recursos públicos", destacó.

Calderón se comprometió a castigar, con todo el peso de la ley, a los malos servidores públicos, y para ello dijo que será necesario barrer las escaleras de arriba para abajo.

"El esfuerzo para erradicar la corrupción en todos los ámbitos de la vida pública —pero particularmente en los ámbitos policiaco y ministerial (y) en las sensibles tareas de seguridad pública— requiere, no sólo la voluntad, sino el firme compromiso de todos los órdenes de Gobierno y de los poderes públicos sin excepción", planteó.

Dio a conocer la aplicación de sanciones —del orden de casi cuatro mil millones de pesos— a más de 11 mil 500 servidores públicos; al res-

pecto, informó que las autoridades han desarticulado redes de corrupción en Pemex, Diconsa, aduanas y en áreas vinculadas con la construcción de obra pública.

"Con el Operativo Limpieza seguiremos actuando contra policías, agentes, Ministerios Públicos o cualquier servidor público que esté implicado en actos de corrupción y que se haya pasado a las filas del crimen", advirtió.

Acompañado por los secretarios de la Función Pública, Salvador Vega; de Seguridad Pública, Genaro García Luna; de Comunicaciones, Luis Téllez, así como el titular de la PGR, Eduardo Medina Mora, Calderón hizo hincapié en que los Gobiernos enfrentan redes regionales y globales de corrupción ligadas al crimen organizado; grupos, sostuvo, que no reconocen fronteras, leyes ni principios éticos.

"Un poder ilegal que desafía la potestad del Estado en regiones del País", expuso.

Para ser más eficaz en la lucha contra este problema, enfatizó, se requiere de cooperación internacional y de instrumentos legales que faciliten la persecución de delincuentes.

Tras proponer socializar toda la información que sea útil para mejorar los servicios públicos, Calderón convocó a las instituciones académicas, a las organizaciones civiles, a las instituciones educativas, a las empresas y a los **medios de comunicación** a realizar campañas de información que fomenten la cultura de legalidad.

También asistió el presidente del IFAI, Alonso Lujambio.



Continúa en siguiente hoja

Seis líneas

El programa contra la corrupción y a favor de la rendición de cuentas, propone las siguientes acciones:

- 1** Consolidar política de Estado sobre información, transparencia y rendición de cuentas
- 2** Fortalecer la fiscalización de recursos públicos
- 3** Impulsar la cultura de legalidad
- 4** Institucionalizar la participación ciudadana en el combate a la corrupción
- 5** Aplicar nuevos mecanismos de coordinación anticorrupción en la Administración Pública Federal
- 6** Combatir la corrupción en instituciones federales de seguridad pública y de procuración de justicia



CRUZADA. El Presidente Felipe Calderón lanzó el plan anticorrupción. Le aplaude el titular de Seguridad Pública, Genaro García Luna.

Luis Castillo